



David Becker/Getty Images

Massacre de Las Vegas : problème, cause—et solution

Les enquêteurs cherchent un motif. Voici ce qu'ils ont besoin de comprendre.

- Gerald Flurry
- [08/11/2017](#)

Le monde moderne nie largement l'existence du spirituel. Il ne veut que des explications matérielles.

Mais vous ne pouvez pas comprendre ce qui s'est passé à Las Vegas dans la nuit du 1er octobre de cette façon.

Pendant 10 longues minutes horribles, Stephen Paddock a fait pleuvoir des balles sur une foule de spectateurs en plein air depuis sa chambre au 32ème étage d'un hôtel voisin. Il a tué 58 personnes et en a blessé 546 de plus lors de la fusillade de masse la plus meurtrière de l'histoire américaine. Puis il s'est tiré une balle.

Les enquêteurs sont désespérés, essayant de comprendre pourquoi cet homme commettrait un tel acte sanglant.

Le mal pur est déconcertant pour les gens, même quand ils le regardent droit en face.

Comme les médias essaient de donner un sens à cela, ils se concentrent sur quelques thèmes de base. L'un de ces thèmes sur lequel ils semblent être tous d'accord est à quel point les gens qui étaient ciblés étaient *bons*, et à quel point les gens qui les ont aidés étaient *bons*, et à quel point l'Amérique est *bonne* pour être résiliente face à un tel mal. Ils veulent aussi blâmer cette tragédie sur le Congrès et sur un mauvais contrôle des armes à feu.

Aucune de ces réponses empêchera plus de tragédies comme celle-ci. En fait, tout cela est une distraction qui nous empêche de faire face à la maladie plus profonde dans notre pays.

Les cauchemars comme celui-ci font partie des malédictions sur notre société sans loi. Le prophète Ésaïe a écrit, « Leurs œuvres sont des œuvres d'iniquité, et les actes de violence sont dans leurs mains. Leurs pieds courent au mal, et ils ont hâte de répandre le sang innocent ; leurs pensées sont des pensées d'iniquité, le ravage et la ruine sont sur leur route » (Ésaïe 59: 6-7). Nos dirigeants sont impuissants à arrêter de telles attaques. Plus ils essaient, plus la société devient violente, et plus il est clair qu'ils n'ont pas de réponses. « Ils ne connaissent pas le chemin de la paix, et il n'y a point de justice dans leurs voies ; ils prennent des sentiers détournés : quiconque y marche ne connaît point la paix. C'est pourquoi l'arrêt de délivrance est loin de nous, et le salut ne nous atteint pas ; nous attendons la lumière, et voici les ténèbres, la clarté, et nous marchons dans l'obscurité » (versets 8-9).

Les commentateurs ne peuvent pas fournir de contexte ou de signification derrière des événements comme celui-ci. « Nous tâtonnons comme des aveugles le long d'un mur, nous tâtonnons comme ceux qui n'ont point d'yeux ; nous chancelons à midi comme de nuit, au milieu de l'abondance nous ressemblons à des morts » (verset 10).

Vous ne pouvez simplement pas donner un sens à cela sans l'orientation fournie par la Bible.

Beaucoup de gens deviennent déprimés par ce qui se passe. Un docteur a suggéré à la télévision que la solution est simplement de ne pas trop regarder la télévision. Changez-vous les idées et continuez votre vie. Est-ce vraiment une solution ? Cela pourrait vous aider un peu pour une courte période, mais *vous ne pouvez pas ignorer les mauvaises*

nouvelles pour longtemps. Elles remplissent le monde de plus en plus !

Nous avons besoin d'une bien meilleure solution que cela.

L'*ignorance* ne résout rien. Nous devons rechercher la *compréhension* et la *vérité*. La vérité fournit réellement un véritable espoir.

Jésus-Christ a donné une compréhension de la véritable *cause* des tragédies comme le massacre de Las Vegas. Il a parlé explicitement d'un être maléfique, « le diable » qui « a été meurtrier dès le commencement » (Jean 8:44). Il l'a appelé « le prince de ce monde »—reconnaissant son influence malveillante largement répandue (Jean 14:30). Il savait que Lui-même serait brutalisé et assassiné par cette « puissance des ténèbres » (Luc 22:53).

Que savez-vous de cet être dangereux ? L'apôtre Paul a averti que si nous l'ignorons, il « prendra l'avantage sur nous » (2 Corinthiens 2:11).

Les Écritures révèlent que Satan n'est pas seul : Il règne sur des *millions* de démons. Elles montrent également que dans ce temps de la fin, lui et ses démons ont été confinés sur cette Terre, ce qui amène un malheur terrible sur nous tous qui vivons ici ! (Apocalypse 12: 9, 12).

Pensez aux rues trempées de sang et de larmes du Strip de Las Vegas pour avoir une idée de l'insondable malheur que ces esprits diaboliques peuvent causer !

Malheureusement, leur influence létale et infernale augmente, et ça va devenir encore pire ! De plus en plus de personnes invitent une présence démoniaque dans leur vie. Ils saturent leur esprit dans le divertissement maléfique ; ils cèdent aux émotions mauvaises et haineuses ; ils deviennent dépendants aux médicaments d'ordonnance en nombre record ; ils prennent d'autres substances psychotropes dangereuses—tout cela rend *beaucoup plus facile* pour les démons de manipuler leurs pensées ! Le nombre de personnes instables dans ce monde augmente rapidement.

Si vous laissez Satan vous atteindre, vous pouvez finir par faire des choses abominables !

À Las Vegas, les autorités cherchent des motifs. Ceci est le motif : « car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, *sachant qu'il a peu de temps* ! ».

Ce verset a de mauvaises nouvelles—mais aussi de très bonnes nouvelles ! Le temps de Satan laissé sur Terre est « court » ! Il est sur le point d'être expulsé de son trône sur cette Terre et banni par le Roi des rois (Apocalypse 20 : 1-2).

Cependant, à court terme, notre monde va faire l'expérience d'atrocités de plus en plus graves alors que la grande colère de Satan atteindra des sommets inégalés ! Un tireur démoniaque qui tire sur une foule n'est que le début. Regardez autour de vous l'explosion des crises qui sévissent dans notre monde : les catastrophes climatiques, la haine raciale et l'effondrement social, la volatilité économique, l'instabilité internationale, la prolifération nucléaire !

Christ a prophétisé que ces problèmes culmineraient en une courte période de la pire souffrance dans l'histoire humaine (Matthieu 24:21).

Le monde continue de chercher des explications matérielles—alors même qu'il se consume dans les ténèbres spirituelles !

Si vous laissez Dieu en dehors du tableau, non seulement vous ne pouvez pas comprendre les événements, mais ils mèneront à un point culminant catastrophique : *l'anéantissement humain* ! (Verset 22). C'est une dure réalité que les médias et les politiciens refusent d'affronter. S'il n'y a pas de Dieu, nous n'allons pas survivre.

Mais il y a un Dieu. Il nous laisse faire notre propre chemin pour le moment afin que nous puissions voir que *nous sommes incapables de nous gouverner correctement* !

Vous savez, si vous avez vécu un certain temps, que vous ne pouvez pas résoudre vos problèmes. Je ne pouvais pas. J'ai juste fait un désastre de ma vie en essayant de faire les choses à ma façon. Je devais apprendre que cela ne marcherait jamais !

Quel genre de désastre faudra-t-il avant que les gens apprennent cette leçon ?

« Prenez garde à vous-mêmes », Dieu dit dans Luc 21. Faites attention à vous-mêmes ! Vous ne pouvez pas faire confiance à votre nature humaine. Vous ne pouvez faire confiance à personne sauf à Dieu. Prenez garde, « de crainte que vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne sur vous à l'improviste ; car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent sur la face de toute la terre » (versets 34-35).

C'est une promesse de Dieu. Les cauchemars ne vont pas se limiter à des villes comme Las Vegas et certaines parties du monde. La tribulation arrive sur tous ceux qui sont sur cette Terre entière. Dieu va corriger *tout le monde* !

Alors voici ce que vous devez faire, et *nous devons tous* faire : « Veillez donc et priez en tout temps, afin que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme » (verset 36).

La version anglaise Moffatt traduit ce verset comme suit : « D'heure en heure, restez éveillé ! » Restez éveillé ! Il se passe beaucoup de choses dans ce monde, et nous devons être très attentifs !

Si nous faisons cela et mettons notre confiance en Dieu, nous n'avons pas besoin de craindre ce qui se passe dans le monde. Nous avons désespérément besoin de la vision et de l'espoir que seul Dieu fournit.

Bien sûr, nous sommes humains et nous pouvons devenir lâches. Je peux, aussi. Mais je sais que si je mets ma foi et ma confiance en Dieu, Il fera exactement ce qu'Il dit. Il remplit Sa parole à chaque fois ! Et cela inclut Sa promesse inviolable de retirer et de bannir Satan le meurtrier et d'établir Son merveilleux Royaume sur Terre !